
REQUERIMENTO Nº   698     /06 

De Providências 

 
“Quanto a melhorias no Jardim 
das Orquídeas”.  

 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder as seguintes melhorias 
no Jardim das Orquídeas: sinalização de solo  nos cruzamentos das Ruas 
Ana Maria Bregadioli, Ubirajara Alves, e também no cruzamento da 
travessa João da Silva com Rua Vereador Luiz Antônio Panággio; operação 
tapa-buracos nas Ruas Ubirajara Alves (exemplo da foto 3), Vereador Luiz 
Antônio Panaggio, Lucindo Cordeiro, Nicanor Piffer, João Gilberto Franchi 
e José Franco (como exemplo 11); limpeza do terreno localizado entre as 
Ruas Vereador Luiz Antônio Panággio com a Rua João Salvino Alves 
(exemplo da foto 4) e também na travessa Orises de Oliveira (exemplo da 
foto 5 e 6), Rua João Gilberto Franchi, n° 302 (foto 14); limpeza da calçada 
da Rua Doutor José Cláudio Venturelli (exemplo da foto 15); limpeza nas 
margens do Córrego Barrocão, na proximidade da Avenida Eslênio dos 
Santos Rosa; construção de canaleta na Rua Vereador Luiz Antônio 
Panággio, próximo ao n° 426, Rua Doutor José Cláudio Venturelli, esquina 
com Rua Pedro Martins Sobrinho e também na Rua Lucindo Cordeiro, 
esquina com a Rua Vereador Luiz Antônio Panággio; reparos na canaleta 
da Rua João Gilberto Franchi (exemplo da foto 10),  Rua Hermano Parazzi,  
esquina com a Rua Humberto de Luca; colocação de grade de proteção em 
boca-de-lobo na Rua Saturnino Rodrigues, próximo ao n° 1660 e Rua João 
Gilberto Franchi, n° 302 (foto 13); limpeza nas bocas-de-lobo da Rua João 
Gilberto Franchi e também Rua José Franco, próximo ao n° 374; 
providências quanto à falta de iluminação na Rua Saturnino Rodrigues e 
na Rua James de Oliveira, e também na Viela entre as Ruas José Franco e 
Rua João Gilberto Franchi (exemplo da foto 12) e melhorias na quadra da 
Rua Saturnino Rodrigues, esquina com a  Rua João Gilberto Franchi 
(exemplo da foto 9). 

  
Os Munícipes procuraram este vereador para reclamar da 

falta de melhorias no citado bairro. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2006. 

  
 

                      RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 


